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協和小學(長沙灣)家長教師會 

第十一屆執行委員會第六次會議 

 

日  期： 二零一九年十一月二十九日(星期五) 

時  間： 下午七時 

地  點： 校史室 

主  席：賴文耀先生 

紀  錄：胡淑華女士/鍾沛霖小姐 

出  席：賴文耀  袁詠詩  陳寶玲  陳紫玲  邱小媚  林衛平 霍寶玉  張碧珊 胡淑華 

蔡世鴻  楊秋月  鄧巧琛  衛可欣  趙學衡  趙煒麟  王無陽  黎寶欣 

列  席： 李賽紅 黃景偉 廖凱欣  鍾沛霖 

致  歉： 鄭佩麗 

 

會  議  內  容 

 

一.   審查及通過第十一屆執行委員會第四次會議紀錄 

通過第十一屆執行委員會第五次會議紀錄，由邱小媚動議，袁詠詩和議，一致通過。 

 

二.   報告事項 

 

1. 主席報告 (賴文耀先生報告) 

1.1 協和水運會因教育局宣佈停課而取消。 

1.2 家教會周年會員大會延期至 12 月 7 日，並於上午舉行，亦邀請了李賽紅女士、廖凱

欣女士、黃景偉先生為嘉賓委員，繼續協助家教會。 

1.3 標書審批會議，9 月至 10 月份本會參與了四次標書審批會議，多謝胡淑華、霍寶玉、

林衛平、邱小媚及前委員鄭佩麗參與有關標書審批工作。 

1.4 9 月 26 日進行了監察新學年午膳供應商運作，主要監察食品溫度、份量、學生領取

午膳情況及衛生情況等。午膳供應商大致上表現良好，而上一個學年所反映，希望

有所改善的問題，如︰每星期一天非米飯午膳亦有改進。 

1.5 聖誕小掛飾義賣，今年會加入兩個新款，分別為新款的小天使及小雪人，售價$10。 

1.6 摘星獎勵計劃，江蒨雯老師已整理好購買禮物的清單，預計下星期便可開始購買禮

物。 

   

2. 副主席報告 (蔡世鴻校長報告) 

2.1 由於社會活動，教育局宣佈停課，故此取消了今年協和水運會。 

2.2 學校亦不會因為社會活動之因素而影響本校教學，避免校內氣氛受影響。 

2.3 11 月 13 日(星期三)當日因路面及交通問題，有九位老師未能回校，而當日早上本校

亦發上電子通告，請家長因應情況自行決定是否停課，惟電子通告系統早上一度癱

瘓，有部份家長無法收到通知且已送子女回校。有見及此，如遇類似事件，校長將

先通知家教會主席，再由主席請委員幫忙轉發校方信息，避免延誤了通知。 

2.4 本校推行智慧校園，小一新生將會使用面容辨識的點名系統，系統會使用校內伺服
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器，以防學生資料外竊，稍後將發通告予小一生詢問家長意向。 

2.5 境外學習交流，已暫定 4 月份到長沙(直笛音樂交流)。此外，台灣交流團將於聖誕

出發，及下學期新加坡交流團亦籌備中。 

  

3. 財政報告 

家教會第十一屆執行委員會第六次會議財務報告。財務報告收支計算至 2019 年 10 月 31

日止，家教會往來戶口結存為$96,949.51。按報告 P.1，家教會經常費用上年度累積盈餘

$77,733.51，本年度結餘為$19,216.00，家教會本年度累積盈餘為$96,949.51。 

 

截至 31-10-2019，按報告 P.2 顯示，家教會營運活動之現金流入淨額$19,216.00、投資活

動產生之現金流量$0，本年度「現金及等同現金項目增加淨額」為$19,216.00，「年終現

金及等同現金項目」為$96,949.51。 

 

另按報告 P.3 顯示，家教會非流動資產為$0，流動資產為$96,949.51(包括應收帳款$0 及

銀行結存$96,949.51)，流動負債為$0，流動資產淨額為$96,949.51，資產淨值及儲備累

積盈餘為$96,949.51。 

 

此外，截至 31-10-2019，沒有支票尚未兌現。對帳後，銀行月結單上之銀行往來戶口結

餘為$96,949.51。 

 

4. 各小組報告 

 

A. 會籍組(趙學衡老師報告) 

今年度參加家教會會員統計，共有 553 個家庭會員及 675 個學生會員。 

 

B. 康樂組 

 康樂組經與校長相討後，親子旅行延期至 3月 7日，因現時的社會情況，擔心外

出參觀及遊玩或會受影響，所以決定租用渡假日營，可整天留於營內活動。地點

為保良局大棠渡假村，但由於 3月 7日本校有英語劍橋考試，校內深造班及十多

位同學外出表演，本校希望全部同學都有機會參與，並聯絡渡假村申請改期，但

渡假村回覆改期則當作取消，所付訂金不設退款。所以，嘗試請英語劍橋班考試

改期，有待負責老師葉國強主任下星期回覆，希望盡量減少受影響的同學。 

 日營可選擇燒烤或飯堂內午膳，委員們都認為飯堂食物質素一般，校長主張燒

烤，如燒烤範圍內有帳篷或有蓋遮陰側更佳，請楊主任與渡假村聯絡跟進午膳安

排。 

 

C. 興趣組 

 沒有報告事項。 

 

D. 出版及網頁組 (鄧巧琛主任報告) 

已上載敬師日照片及去年試後參觀的活動相片已上載於家教會網頁內。 
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E. 總務組 (趙煒麟老師報告) 

訂閱報紙贈品已收到，星島日報︰贈品券，明報︰成語圖書。 

  

F. 教育成長組 (黎寶欣姑娘報告) 

 

家長義工 

家長義工迎新聚會及訓練已安排在 12/12(三) 上午進行由深中樂 TEEN會負責；年終

聚會及訓練將安排在 21/6(五)由香港國際社會服務社負責。 

 

家校合作事宜委員會活動津貼 

本年度之活動津貼已獲批。 

 

 

G. 福利組 

 沒有其他報告 

 

H. 其他 

關於地下學生洗手間衛生問題 

校長回應，各層洗手間平常整潔衛生，衛生情況最差於校內大息、小息及午息等使用

高峰期，各休息時間完結後都有職工清潔，此外，本校聘請了史韋莎公司，每星期到

校清潔各層洗手間，衛生程度已大有改善，同學們如廁時亦應注意清潔，避免影響下

位使用者。 

 

三.   討論事項 

1. 追認致送歡送卡給前委員鄭佩麗 $ 45.6 

議案由陳寶玲動議，邱小媚和議，一致通過。 

 
2. 本年度親子旅行的日期、地點及工作安排，應如可決定案? 

已於報告事項中報告。 

 
3. 康樂組擬請家教會撥款贊助親子旅行，應如何決定案? 

家校合作事宜委員會的$10,000 活動撥款，$5000 用以抽獎、徵文及攝影比賽獎品，$5000

用以贊助親子旅行車費。 

議案由霍寶玉動議，林衛平和議，一致通過。 

 
4. 家教會送予 19-20 年度畢業生之紀念禮物和內頁設計，應如可決定案? 

由於畢業生紀念筆筒已沒有存貨，委員一致同意繼續用筆筒作為紀念禮物，因為內有小六

畢業班相，非常值得紀念。家教會決定購買 4 年存貨，預算支出$10,000 內。 

議案由張碧珊動議，袁詠詩和議，一致通過。 

 
5. 家教會擬於 2 月 22 日「家長日」為「摘星獎勵計劃」進行籌款義賣，應如何決定案? 

家教會現有義賣物品存貨不多，需要邀請家長捐出義賣物品，暫定於聖誕節假期後出通告

募捐。 

議案由陳紫玲動議，張碧珊和議，一致通過。 
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6. 有關 3 月 31 日「陸運會」，家教會應如何協助? 

「陸運會」家教會委員一如以往協助頒獎。 

家長義工方面，龍永光主任回覆今年大約需要 40 名家長義工，多項田徑項目已邀請教練

協助，所以義工人數可減少。 

以往「陸運會」招募家長義工反應都非常勇躍，人數超過 200 人，惟名額大概只有 80 至

90 人，每年有不少人數落選，而過往是由家教會主席及委員聯絡義工，由於高年級快將

畢業，所以會優先聯絡高年級家長做義工，但去年有家長反映欠缺透明度，便改由校方聯

絡義工。 

校長建議繼續由校方聯絡家長義工，並同意高年級家長傻先，至於人數方面可以再與負責

低年級徑技的黃雪鄉主任溝通，是否需要較多人手協助。 

 
7. 下學期校服環保著應如何決定案? 

校服公司將於 3 月份到校度身為同學們訂做夏季校服，所以售賣日期必須定於 3 月前。 

暫時要點算環保著存貨，如數量不足，便於 1 月份發通告募捐環保校服， 並且在 2 月

22 日「家長日」義賣一拼售賣，為「摘星獎勵計劃」進行籌款。 

議案由邱小媚動議，林衛平和議，一致通過。 

 

 

四、 下次開會日期 

日期：2020 年 2 年 27 日(星期四)  

 

 主席簽署:___________________ 

 

  日  期: ___________________ 


